

El Edén De Satanás No 79
Reunión De Ministros De África
Preguntas Y Respuestas, Noviembre
20 de noviembre, 2022
Pastor, Brian Kocourek

No. 1 El Sello De Pascua 65-0410 P:53 *Las cosas viejas. ¿Qué hace eso a nuestros cuerpos mortales? Cambia nuestra opinión, cambia nuestros conceptos. Pone nuestros afectos en cosas que son de Arriba. Y el fumar, beber, apostar, las cosas que Uds. hacían antes, están muertas. Están debajo de Uds. Y Uds. son vivificados. Y este Poder vivificador trae su cuerpo a una condición ya raptada.*

Menciona que ellos sin nosotros no pueden ser perfeccionados.

Como cristianos, **somos vivificados** (resucitados) por **el poder vivificador**, que proviene de la Voz de Aclamación, ¿podemos decir entonces, que la Voz del Arcángel, es un paso más de la Voz de Aclamación, cuando se levantaran los santos dormidos?

Respuesta No 1 Sí, **ya estamos en lugares celestiales en Cristo Jesús**. Eso es lo que el apóstol Pablo nos enseñó. No que lo seremos, sino ya estamos ahora.

Efesios 1:3 *Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos bendijo con toda bendición espiritual en los lugares celestiales en Cristo,*

Ahora Uds. podrían decir, como diría la mayoría de las personas que leen esto, que "**fuimos bendecidos antes de la fundación del mundo**". Pero esto habla del aquí y ahora, no mientras aún estábamos en el pensamiento de Dios, sino **que ahora mismo somos bendecidos con todas las bendiciones espirituales en Cristo Jesús**.

Yo sé que los versículos **4** y **5** hablan de Dios escogiéndonos mientras estábamos en él antes de la fundación del mundo. Fue entonces cuando nuestras bendiciones realmente comenzaron en nuestra jornada hacia ser hijo.

En el versículo **4** Pablo nos dice cuándo se puso en marcha esta bendición. Fue cuando realmente fuimos escogidos y elegidos por Dios mientras estábamos en Su mente antes de la fundación del mundo. Pero esta bendición no sucedió hasta que fuimos vivificados en nuestro Espíritu por Su Espíritu.

Pero muchos leerán esto y pensarán que la bendición vino mientras estaba en Su mente en aquel entonces, pero ¿qué pasa ahora? El hermano Branham nos enseñó que así es como los hombres pasan por alto a Dios y lo que Él está haciendo. "**Los hombres siempre están mirando hacia atrás a lo que Él hizo, y siempre esperando lo que Él va a hacer, y no reconocen lo que Dios está haciendo ahora**".

Y yo creo que es por eso que tenemos esta pregunta, esta mañana. Pero Pablo dijo que **somos bendecidos en lugares celestiales en Cristo**.

Pero continuemos nuestra lectura de lo que el apóstol Pablo nos estaba diciendo. **Efesios 1:4 según nos escogió en él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de él**, que la palabra "**antes**" fue traducida de la palabra griega "**Katenopion**" que significa en "**delante de él como en Su Presencia**."

Luego dice **5** *en amor habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos suyos por medio de Jesucristo, según el puro afecto de su voluntad, 6 para alabanza de la gloria de su gracia, con la cual nos hizo aceptos en el Amado,*

Ahora, fíjense que esto habla de un proceso. Estábamos en su mente, en su pensamiento antes de que él comenzara a crear el mundo. Es por eso que lo creó de la manera en que lo hizo, tan diverso y majestuoso. Él sabía que algunos de Sus hijos amarían los océanos, y lagos y ríos y cascadas y montañas e incluso desiertos y llanuras, bosques, etc. Así que lo creó pensando en nosotros.

Luego Pablo nos dice cómo Dios iba a llevar a cabo el plan redentor completo para nosotros en el versículo **7** *en quien tenemos redención por su sangre, el perdón de pecados según las riquezas de su gracia, 8 que hizo sobreabundar para con nosotros en toda sabiduría e inteligencia, 9 dándonos a conocer el misterio de su voluntad, según su beneplácito, el cual se había propuesto en sí mismo, 10 de reunir **todas las cosas en Cristo, en la dispensación del cumplimiento de los tiempos, así las que están en los cielos, como las que están en la tierra.***

Así que estar en él no es un lugar, y no es un lugar específico porque hay aquellos en Él que están en el cielo, así como aquellos que están en la tierra. Pero Él es la Palabra y los que están en Él están en Su Palabra.

11 En él asimismo (en su Palabra) *tuvimos herencia, **habiendo sido predestinados conforme al propósito del que hace todas las cosas según el designio de su voluntad, 12 a fin de que seamos para alabanza de su gloria, nosotros los que primeramente esperábamos en Cristo.***

Ahora, no estamos hablando de estar en la Palabra como si estuviera leyendo su Biblia. Estamos hablando de una Vida en la que vivir se basa en Su Palabra. Una vida basada en palabras. Una atmósfera basada en palabras, ya sea en la tierra o en lugares celestiales. Y esta atmósfera de estar continuamente en Su Palabra no se basa en lo que se hace en cuanto a tener su Biblia abierta las 24 horas del día, los 7 días de la semana, sino que viene a través de una **vivificación de Su Palabra** por el Espíritu Santo, que es la Santa Vida de Dios. Ahora, permítanme compartir varios pasajes de las Escrituras que les ayudarán con ese entendimiento.

Pedro nos dice en **1 Pedro 3:18** *Porque también Cristo padeció una sola vez por los pecados, el justo por los injustos, **para llevarnos a Dios, siendo a la verdad muerto en la carne, pero vivificado en espíritu;***

Así que vemos que la vivificación no se refiere a la carne sino al espíritu. La Palabra **vivificar** significa **dar vida**, pero esto no está hablando de nuestra carne, sino más bien de nuestro espíritu y alma que ha sido vivificado por la Palabra de Dios.

Fíjense la redacción del apóstol Pablo concerniente a esta vivificación. Él dice en **Colosenses 2:13** ***Y a vosotros, estando muertos en pecados y en la incircuncisión de vuestra carne, os dio vida juntamente con él, perdonándoos todos los pecados,*** Así que él separa la carne aquí que él llama la incircuncisión de su carne, pero luego habla de ser vivificado junto con él, así que eso tiene que ver con su espíritu y Su Espíritu juntos.

Efesios 2:1 Y él os dio vida a vosotros, cuando estabais muertos en vuestros delitos y pecados, y luego **Efesios 2:5** aun estando **nosotros muertos en pecados, nos dio vida juntamente con Cristo** (por gracia sois salvos),

Y luego, en **1 Corintios 15:45**, Él nos dice qué hace la vivificación: "**Así también está escrito: Fue hecho el primer hombre Adán alma viviente; el postrer Adán, espíritu vivificante.** Así que el énfasis no está en que la carne sea vivificada, sino en nuestro Espíritu que luego gobernará nuestra carne.

Y eso es exactamente lo que Pablo nos dice en **Romanos 8:11** Y **si el Espíritu** de aquel que levantó de los muertos a Jesús **mora en vosotros**, el que levantó de los muertos a Cristo Jesús **vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros.** Así que él está hablando del Espíritu de Cristo que vive en Uds. también hará que su cuerpo cobre vida a la misma Palabra que vivifica el espíritu.

Muéstranos El Padre Y Nos Basta 59-0419E P:71 Lo que hay que hacer es saber que Ud. viene a cumplir una promesa que Dios le hizo a Ud. Habrá miles de personas orando por Ud. Y cuando pase por esta línea, cuando oremos y pongamos las manos sobre Ud., tan pronto como se impongan las manos sobre Ud., levántelas como cuando Ud. sale del agua cuando es bautizado. Ud. ha hecho algo que Dios le prometió que sucedería. "**El que cree y es bautizado será salvo.**" Salga de este edificio testificando que Ud. es salvo ¿Qué tal si Ud. sale del edificio diciendo: "Bueno, yo no sé." **Entonces Ud. no es salvo.** Pero **Dios hará que su cuerpo obedezca a su confesión**, ¿ven? Y **Él es el Sumo Sacerdote de nuestra confesión.** Antes que Ud. sea sano, Ud. tiene que confesarlo primero. Ud. tiene que creer que Ud. ha sido san. Y cuando Ud. cree entonces Ud. es sano, **Dios hace que su cuerpo obedezca a su confesión.** Así que cuando venga aquí, solo deje que eso quede afirmado y diga: "**Dios, este es Tu mandamiento. Yo creo que estoy sano.**" Salga de la plataforma y diga: ...

Y así es como somos hechos para establecernos en lugares celestiales con Cristo como nos enseña el apóstol Pablo. Todo se basa en las promesas que Dios puso en Su Palabra como vemos en **Efesios 2:6** y **juntamente con él nos resucitó, y asimismo nos hizo sentar en los lugares celestiales con Cristo Jesús,**

El Verdadero Sello De La Pascua 61-0402 P:69 **Nosotros hemos resucitado ya.** ¿Por qué no podemos regocijarnos en las cosas de Dios? **Hemos resucitado.** "**Aquellos a quienes Él conoció, Él los llamó, aquellos a quienes Él llamó, Él justificó; Aquellos a quienes Él justificó. Él los ha glorificado.**" Por lo tanto, **nosotros hemos resucitado. Nosotros hemos resucitado de adentro hacia afuera, no de afuera hacia adentro.** ¡Oh! ¿Se fijó usted? no sellados por fuera, de esta manera, pero **sellados** por adentro. ¡Oh mi Señor, **si la iglesia tan sólo pudiera verlo!** ¿Ve? **No estamos sellados por fuera,** estamos sellados por adentro. En aquellos días, cuando el pecado era abominación delante de Dios, y no había lo apropiado para quitarlo, estábamos sellados fuera de Él. Pero cuando el velo se rompió en dos, y ese sello fue roto por una ofrenda por el pecado hecho por nosotros, y **hoy estamos bautizados por adentro y sellados por adentro. Hemos resucitado. Hemos resucitado hoy, hemos ya resucitado.** ¿Cómo lo sabe usted? ¡La Biblia dice así! Amén. **Estamos ya resucitados. Hoy hemos resucitado con Él, en una resurrección espiritual.** ¿Qué significa la palabra **Vivificar?**

Vivificar, significa “**resurrección**”. Esto es correcto. **Ya hemos resucitado hoy mismo, y estamos sentados en lugares Celestiales en Cristo Jesús**, disfrutando del Sello de la Resurrección. Amén. Ese es el verdadero Sello de Dios. Entonces, ¿Cómo estamos nosotros? **Por un Espíritu somos bautizados en el Cuerpo**, y **sellados Eternamente. Nosotros hemos resucitado, espiritualmente.** ¿De qué hemos resucitado? **De una vida de pecado, pues en un tiempo nosotros éramos pecadores y amábamos las cosas del mundo.**

Ya Salido El Sol 65-0418M P:127 Y ahora (¿ven Uds.?), ahora **Uds. ya se encuentran resucitados.** Cuando Dios lo levantó a Él, los levantó a Uds. **Es que el Hijo apenas ahora está brillando en Uds., y ahora están floreciendo en una Vida igual que Él, para ser** resucitados **completamente en aquel día postrero.** El potencial lo tienen ahora mismo. ¿Cómo se puede saber? **Su alma cambió ¿no es así? Su cuerpo entró en obediencia a eso. ¿No es así?** ¿En obediencia a qué? ¿A una iglesia? **A la Palabra, la cual es la Vida, y por eso ya están resucitados de entre los muertos.** Es la Pascua con Jesús y yo. Es la Pascua con Ud. y Jesús. Y es la Pascua con Ud. y yo, y Jesús. Todos hemos sido, o sea Jesús, Ud. y yo, **todos estamos resucitados juntos. Y nos levantaremos en el día postrero, aunque nuestro espíritu deje nuestro cuerpo,** y aunque estos cuerpos se oxiden, y se vuelvan al polvo; aunque sean quemados o se encuentren en lo profundo del mar. La Biblia dice: “Un ángel vació lo suyo sobre el mar, y todo lo que había muerto, resucitó”. **No hay nada que nos pueda esconder, o separar, de** aquel Dios a Quien amamos tanto, que nos ha levantando junto con Él.

El Lugar De Adoración Provisto Por Dios 65-0425 P:54 Ahora fíjense, **cuando este gran poder motriz de Dios entra en un hijo de Dios, lo vivifica, el Espíritu de Vida entra en él.** Entonces, ¿qué hace? **Los sienta en lugares Celestiales,** ahora mismo; **no es que “estarán”, ya lo estamos.** **En estos momentos nosotros hemos resucitado, la dinámica y la mecánica han comenzado a funcionar, eso nos vivificó y estamos vivificados en la Presencia de Dios, donde está Su Espíritu. Y en estos momentos estamos sentados juntos en lugares Celestiales, en Cristo Jesús; en Cristo Jesús,** sentados allí, en ese gran asiento que ya fue encendido, fue levantado de entre los muertos. Somos parte de Eso. Si Ud. es parte de la Novia, Ud. lo está, porque la Novia es parte del Novio, Uds. saben. Entonces nos damos cuenta que es la misma cosa, y Ella hará exactamente lo que está predicho que Ella hará en este día. Ella no será una Laodicea, de ninguna manera será una tibia; sino que Ella arderá por Dios, Ella estará avanzando en el Espíritu de Dios.

Romanos 8:10 Pero si Cristo está en vosotros, el cuerpo en verdad está muerto a causa del pecado, mas el espíritu vive a causa de la justicia. 11 Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros. 12 Así que, hermanos, deudores somos, no a la carne, para que vivamos conforme a la carne; 13 porque si vivís conforme a la carne, moriréis; mas si por el Espíritu hacéis morir las obras de la carne, viviréis. 14 Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, estos son hijos de Dios.

Biblia Amplificada - Romanos 8:12 "Así que, mis hermanos y hermanas, no debemos ser gobernados ni obligados a nuestro ser pecaminoso, [nuestra naturaleza pecaminosa] o vivir de la manera que nuestro ser pecaminoso quiere [según la naturaleza pecaminosa

vivir]. **13** Porque si usáis vuestras vidas para hacer las cosas malas que vuestro yo pecaminoso quiere [viva de acuerdo a vuestra primera naturaleza], moriréis espiritualmente. Pero si permites que el Espíritu de Dios viva su vida por ti, tendrán verdadera Vida, Vida eterna.

1 Juan 5:12 El que hace eco al Hijo, hace eco de la vida; el que no hace eco al Hijo de Dios no hace eco de la vida.

Preguntas Y Respuestas COD 64-0823M P:36 Ahora, la primera cosa que ocurre cuando somos resucitados... Aquellos que están vivos permanecerán... **La resurrección será primero, la resurrección de aquellos que están dormidos.** Habrá un despertar, y aquellos que ahora están durmiendo en el polvo, no aquellos que están durmiendo en pecado, porque ellos siguen dormidos. Ellos no despiertan por otros mil años. Pero aquellos que están—están durmiendo en el polvo serán despertados primero, y ellos—estos cuerpos corruptibles serán vestidos de incorrupción en la gracia de raptó del Señor. Y **entonces todos estaremos juntos.** Y cuando ellos empiecen a reunirse, luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos cambiados. Estos cuerpos mortales no verán la muerte, sino que de pronto, será como un viento que pasará sobre nosotros y uno es cambiado. Uno será cambiado como Abraham lo fue, de un hombre viejo a un hombre joven, de una mujer vieja a una mujer joven. ¿Qué es este cambio repentino? Y **después uno—uno viajará como un pensamiento, y entonces uno podrá ver a aquellos que ya están resucitados.** ¡Oh, qué hora! **Entonces nos reuniremos con ellos y seremos arrebatados con ellos para encontrar al Señor en el aire.**

Bien, así que permítanme exponer esta cita con un sistema de numeración para que sea imposible que Uds. pierdan el orden de la resurrección.

Preguntas Y Respuestas COD 64-0823M P:36 Ahora, la primera cosa que ocurre cuando somos resucitados... Aquellos que están vivos permanecerán... **1) La resurrección será primero, la resurrección de aquellos que están dormidos.** Habrá un despertar, y aquellos que ahora están durmiendo en el polvo, no aquellos que están durmiendo en pecado, porque ellos siguen dormidos. Ellos no despiertan por otros mil años. Pero **2) aquellos que están—están durmiendo en el polvo serán despertados primero, y ellos—estos cuerpos corruptibles serán vestidos de incorrupción en la gracia de raptó del Señor.** Y **3) entonces todos estaremos juntos.** Y **4) cuando ellos empiecen a reunirse, luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos cambiados.** **4a) Estos cuerpos mortales no verán la muerte, sino que de pronto, será como un viento que pasará sobre nosotros y uno es cambiado.** **4b) Uno será cambiado como Abraham lo fue, de un hombre viejo a un hombre joven, de una mujer vieja a una mujer joven.** ¿Qué es este cambio repentino? Y **5) después uno—uno viajará como un pensamiento, y entonces uno podrá ver a aquellos que ya están resucitados.** ¡Oh, qué hora! **5a) Entonces nos reuniremos con ellos y seremos arrebatados con ellos para encontrar al Señor en el aire.**

Así que la Aclamación se termina y **1)** comienza el tiempo de la resurrección, **2)** en ese momento los santos dormidos serán vivificados del polvo y llamados de vuelta a esta

dimensión que se llama la resurrección del cuerpo. **3)** Luego, cuando entren en esta dimensión, se reunirán con los vivos **4)** luego, después de que se reúnan con nosotros, entonces nosotros, que estamos vivos, recibiremos nuestro cambio de cuerpo en la pequeña habitación **5)** Luego, una vez que tengamos nuestro cambio de cuerpo, nos reuniremos nuevamente para la traslación de aquí para ir a conocer al hijo primogénito para la cena de bodas.

Ahora fíjense que Jesús no está aquí con nosotros para los pasos 1-4, porque Él no tiene que resucitar de entre los muertos porque Él ya ha resucitado. Así que Él pasa por alto los pasos 1-4. Porque Él mismo ya ha pasado por estos pasos en la primera mitad de la primera resurrección con los santos del Antiguo Testamento.

Veamos este orden de la resurrección en el Ministerio Alfa de Cristo.

Mateo 27:50 Mas Jesús, habiendo otra vez clamado a gran voz, **entregó el espíritu.** **51** Y he aquí, el velo del templo se rasgó en dos, de arriba abajo; y la tierra tembló, y las rocas se partieron; **52** y se abrieron los sepulcros, y muchos cuerpos de santos que habían dormido, se levantaron; **53** y saliendo de los sepulcros, después de la resurrección de él, vinieron a la santa ciudad, y aparecieron a muchos.

Fíjense el paso número **1)** Clamó con una gran voz y la tierra respondió temblando, un gran terremoto. Vivificó a los que estaban dormidos en el polvo de la tierra que el tiempo de la resurrección había comenzado. **2)** Pero noten que no salieron de las tumbas hasta después de que Él lo hizo primero. **3)** Entonces entraron en la ciudad y se aparecieron a muchos de los santos vivos. Esa es su reunión junto con los Vivos. **4)** Luego Jesús fue tomado (trasladado) junto con los santos resucitados del Antiguo Testamento de esta dimensión a aquella a la que Él los llevó. "**Llevó cautiva la cautividad**".

Así que vemos que la misma escena debe desarrollarse de nuevo tal como lo hizo en el Alfa, así debe hacerlo en Omega.

Lo que sucedió en el ministerio Alfa de Cristo debe repetirse en el ministerio Omega de Cristo.

La Obra Maestra 64-0705 P:99 ... El Alfa y el Omega son lo mismo. Él dijo: "**Yo Soy Alfa y Omega**". El no dijo nada de entre los dos. "**Yo Soy Alfa y Omega, el Primero y el Ultimo**". ¡Eso es! **El primer ministerio y el último ministerio son iguales. El primer Mensaje y el segundo—y el último Mensaje son la misma cosa. "Yo soy—Yo estuve en Alfa; Yo estoy en Omega**". "Habrá un día que no podrá ser llamado ni día ni noche, pero al tiempo del atardecer habrá Luz". ¿Ven? Alfa y Omega; ha llegado a ser el primero y el último. Oh, vaya, hermanos, podríamos quedarnos horas en eso.

Para Que Fue Dado El Espíritu Santo 59-1217 P:46 Ahora, Él dijo: "**Estas obras que Yo hago, vosotros las haréis también**" **Juan 14:12**, ahora, **son las mismas obras.** "¡Oh!" dicen ellos, "la iglesia hoy hace una obra mayor". ¿De qué manera? Él dijo: "**Las obras que Yo hago**". "En que" dicen ellos, "bueno, **tenemos misioneros por todo el mundo; ésa es una obra mayor**". Pero Él dijo: "**Las obras que Yo hago**". **Así que háganlas, primero háganlas y después hablen de misioneros.** Hoy, hablamos aquí hace un tiempo acerca de un mahometano, él dijo: "Mahoma está muerto". "Eso es cierto, él está en la tumba, pero algún día se levantará". Dijo: "Si él se levantara de la tumba, todo el

*mundo lo sabría en veinticuatro horas". Dijo: "Uds. dicen que Jesús resucitó hace dos mil años, y ni una tercera parte del mundo lo sabe aún". Eso es porque Uds. lo hablaron desde el punto de vista intelectual. Uds. lo hablaron desde el punto de vista escolar o de la educación. Si toda esta gran iglesia de Dios, contando a católicos y protestantes **juntos, hubieran recibido el Espíritu Santo, este mundo estaría ahora fundamentado firme en el Cristianismo; no habría tal cosa como comunismo; no habría tal cosa como peleas, o enemistades, ni maldades ni odios. Jesús estaría sentado en Su Trono y estaríamos caminando por los paraísos de Dios con Vida Eterna, viviendo para siempre; ya resucitados con un cuerpo nuevo, caminando alrededor, para nunca más envejecer, nunca más tener el cabello gris, jamás estar enfermos, nunca más sentir hambre; caminando en los gozos del Señor, hablando con los animales. Y, ¡oh, qué día!***

El bautismo del Espíritu Santo termina, y termina la lucha, y termina la mezquindad y termina con el odio. ¿Y luego escuchamos a la gente afirmar que tienen el bautismo del Espíritu Santo y luego hablan como lo hacen? Qué vergüenza.

Pregunta No 2) De su sermón, **Presente Estado De Mi Ministerio 62-0908 P:91... Ud. no pudiera subir allá a lo alto con esta clase de cuerpo. Ni tampoco pudiera Ud. subir como esos astronautas, ¿ve? Usted tiene que ir en una cámara presurizada y Ud. no está presurizado para eso. Pero cuando Dios lo cambia, entonces Ud. queda presurizado y se podrá ir en el rpto.**

Así que la pregunta es: ¿Qué quiere decir el profeta con **una cámara presurizada?**

Respuesta No 2) Fíjense que se refería a que la cámara es el contenedor que se necesita para que un astronauta pase por el espacio. Esa es la nave de la nave espacial. Al igual que un avión tiene que ser presurizado para el vuelo o sus oídos tendrían un dolor tremendo. Así que presurizan el avión para que sea un cambio atmosférico gradual para que no se lo sienta. Es por eso que Uds. se sientan en el avión por un período de tiempo antes del despegue. Se necesita tiempo para presurizar la cabina del avión donde están las personas.

Según el diccionario, la palabra **presurizado** habla de "**traído a**" y "**mantenido a**" **una presión atmosférica que es más alta que la de la atmósfera circundante.**

Así que, al usar este tipo de terminología, el hno. Branham está hablando de este cuerpo que nació en pecado, formado en iniquidad y vino al mundo hablando mentiras, debe ser cambiado por uno que no pueda ser afectado por la atmósfera circundante del mundo. Y luego dice que necesitaremos un cambio de cuerpo para poder manejar la atmósfera de santidad y glorificación. Así como cuando recibimos el Espíritu Santo estamos presurizados contra la atmósfera del mundo.

Así que cuando Uds. nacen de nuevo están caminando en una atmósfera diferente a la del mundo. **Está escondido con Cristo en Dios**, por así decirlo, y su enfoque está en **Él**, porque están viviendo en él, y no basado en las cosas del mundo. **Están muertos para el mundo, y están escondidos en Cristo presurizado de la atmósfera del mundo.**

Colosenses 3:3 *Porque habéis muerto, y vuestra vida está escondida con Cristo en Dios.*

Como dijo el hermano Vayle en 1979 que Dios nunca podría darnos un cuerpo glorificado hasta que tengamos una mente glorificada. Porque sin tener la mente de Cristo usaríamos nuestro cuerpo glorificado para hacer lo que pensamos que debería hacerse y no lo que Dios desea que hagamos. Como dijo Jesús, "**el hijo no puede hacer nada sino lo que el Padre le muestra que haga.**" Y como dijo nuestro profeta: "**La novia tendrá "Así dice el Señor" que ella se quedará quieta.**"

La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318E P:175 *Note qué armonía entre Dios y Cristo. **Jesús nunca hizo nada hasta que primero el Padre no se lo mostraba.** ¿Ve? "De cierto, de cierto os digo, no puede el Hijo hacer nada de sí mismo, sino lo que viere hacer al Padre: porque todo lo que El hace, esto también hace el Hijo juntamente". (Juan 5:19) De la misma manera será la Novia. **Él le muestra a Ella Su Palabra de Vida (Él se la muestra a Ella). Ella la recibe y nunca la duda.** Nada puede dañarla, ni aún la muerte; porque si la Simiente es plantada, el agua la levantará de nuevo. Amén. (Yo tengo un gran "Aleluya") **Aquí está el secreto: la Palabra y la mente de Cristo están en la Novia para saber lo que Él quiere que sea hecho con la Palabra y Ella lo hace en Su Nombre.** Ella tiene el **ASI DICE EL SEÑOR.** Entonces eso es vivificado y el Espíritu Santo lo riega hasta que crezca y cumpla Su propósito. Ellos hacen solamente Su voluntad. (Amén, yo creeré eso). **Nadie puede persuadirlos a que obren diferente. O ellos tienen el ASI DICE EL SEÑOR o se quedan callados. Entonces ellos harán las obras de Dios.** Porque es Él Mismo en ellos, continuando Su Palabra para cumplirla cabalmente como Él hizo en Su día. **Él no hizo todas las cosas cuando Él estuvo aquí, porque todavía no era el tiempo.***

Así que con un cuerpo glorificado ella tiene un cuerpo que está presurizado contra todas las cosas contrarias a los mandamientos del Padre. Y ella estará muerta a todo lo que esté fuera de Su Palabra, y ciega a todas las influencias contrarias a Su Palabra. Así fue Jesús. Él era el siervo perfecto que era ciego y sordo a todas las influencias atmosféricas contrarias a la Palabra de Dios para él.

Isaías 42:19 nos dice: "*¿Quién es ciego, sino mi siervo? ¿Quién es sordo, como mi mensajero que envié? ¿Quién es ciego como mi escogido, y ciego como el siervo de Jehová?*" Noten que Jesús estaba ciego a todos sus propios pensamientos, excepto a lo que Dios le mostraba.

Pregunta No 3) Israel En El Mar Rojo 2 53-0327 P:26... *Y yo creo que estamos muy lejos de la venida del Señor. En lo que se refiere a la iglesia, nuestras condiciones no están en condiciones para la venida del Señor. **No podemos tener fe para la sanidad Divina, y mucho menos para ser arrebatados. Tiene que pasar algo.***

Ese **tiene que pasar algo**, se trata de:

a) Los Siete Truenos, según su sermón, **El Primer Sello 63-0318 P:38** *Y luego **están por venir siete Truenos misteriosos** que ni están escritos. Correcto. Y yo creo que (por medio de) esos Siete Truenos serán revelados en los últimos días **para reunir a la Novia para fe de Rapto.***

Respuesta a) No, no, yo no creo que sean los siete truenos porque dijo que **serán revelados para reunir a la novia**. No dice para su cambio de cuerpo. De hecho, lo dijo en el Primer Sello el 27 de marzo, pero en sus **Preguntas Y Respuestas COD 64-0830E P:49 395**. Se le hizo la pregunta ..." *¿Han sido revelados ya los Siete Truenos los cuales equivalen a siete misterios? ¿Fueron revelados en los Siete Sellos, pero aún—pero aún no son conocidos por nosotros como los Truenos?* Y él respondió... **No, fueron revelados en los Siete Sellos; de eso se trataban los Truenos. Ellos habían de revelar**...*Los Siete Truenos que habían emitido sus voces y ninguno podía entender lo que era...Juan sabía lo que era, pero se le prohibió escribirlo. Él dijo: "Pero el séptimo ángel, en los días en que él suene, los siete misterios de los Siete Truenos serán revelados". Y el séptimo ángel es un mensajero de la Séptima Edad de la Iglesia.* ¿Ve?

Entonces, de acuerdo con lo que acaba de decir, "**los siete truenos fueron revelados en los siete sellos**".

Y de su sermón **El Develamiento De Dios 64-0614M P:137** El Hermano Branham dice: "*Ahora, alguien ha estado, muchos me han estado diciendo, y teólogos dijeron: "Hermano Branham, si el Señor Dios..." Dijeron: "Si—si...Con su experiencia, que el Señor le ha dado para Su pueblo", humildemente digo esto, dijeron: "Ud. reuniría los requisitos para escribir una—una Biblia, Ud. mismo, su Palabra, si Dios lo ha manifestado". Yo dije: "Eso pudiera ser verdad". ¿Ven?, él estaba tratando de atraparme. ¿Ven? Y yo dije: "Pero, ¿ve Ud.?, yo no podría hacer eso". Él dijo: "¿Por qué no pudiera Ud.? Ud. tiene todas las aptitudes". Yo dije: "Bueno, mire **Ud., una palabra no puede ser añadida o quitada**". ¿Ven? Y él dijo: "Bueno, entonces, esos **siete truenos**, ¿ve Ud.?", dijo, "¿no serían esos siete truenos emitiendo, no será eso una revelación dada a algún hombre?" Yo dije: "**No, señor, eso sería añadirle algo a Eso o quitarle algo a Eso**". **¡Todo está revelado Allí adentro, y los Siete Sellos abrieron la revelación de lo que Eso era!** ...?... ¿Ve?, todavía está en la Palabra. ¿Ve Ud.?, **Ud. no puede salirse de esa Palabra**. No dejará la Palabra. Y el Espíritu de Dios nunca dejará a esa Palabra. Se quedará exactamente con la Palabra: cegando a algunos, y abriendo los ojos de otros. Siempre hará eso.*

Así que hermanos, no podemos ir a buscar algo más de lo que ya se nos ha dado. Pero sabemos que llegará un momento en que la Voz de Aclamación se convierta en la Voz de la resurrección, y entonces tendremos una palabra para esa hora. Aquellos que solo escuchan al profeta en la cinta como si tuvieran algo más grande de lo que la Palabra escrita nos dice, están agregando a lo que Pablo dijo, y Moisés dijo, y Pedro dijo y Jesús dijo. Lean esa cita de nuevo, eso es lo que el hermano Branham nos está diciendo.

b) ¿O lo que le dijo al hermano Vayle en privado, que predicará **por fe** durante las reuniones de la carpa?

No, no, no, saquen eso de su mente. Su ministerio fue para señalarnos el ministerio del séptimo ángel de las Escrituras. Para ayudarnos a alinear el mensaje con las Escrituras. No para traernos una fe de raptó. Lo que se necesitará para producir una fe de raptó es lo que vendrá en el tiempo del raptó, donde la aclamación es la resurrección y la trompeta será el raptó o el arrebatamiento.

Recuerden que la fe para recibir la Aclamación es lo que ya tenemos si realmente hemos recibido la fe o revelación de la Aclamación. Y entonces, como Dios no cambia, la misma fe para recibir la resurrección será la misma fe que tuvimos para recibir la Voz de Aclamación, solo que será fe para recibir la resurrección. Y no olviden que la fe es "**la manifestación de la Verdad Divina**".

Entonces, así como vimos las Escrituras para la voz de aclamación manifestado en nuestros días, así veremos el desarrollo y la manifestación del tiempo de la resurrección cuando comience. Y de la misma manera veremos el desarrollo y la manifestación del cambio del cuerpo y la reunión junto con el santo para ser sacados de aquí. Así que nunca se adelanten a Dios y a lo que Él está haciendo ahora. Solo manténgase enfocado en lo que Él está haciendo y no pasaran por alto lo que Él hace por Uds.

Esa es la forma en que la gente pasa por alto. O bien están mirando hacia atrás a lo que él hizo, o esperando lo que Él hará, y al hacerlo, se enfocan hacia atrás o hacia adelante, y en realidad ellos pierden lo que Él está haciendo ahora mismo.

Así que será la **misma fe** para la aclamación como lo es para la **voz** (que es la resurrección y el cambio del cuerpo) como lo será para el rapto. Así que yo creo que recibiremos esa fe o revelación simultáneamente cuando comencemos a ver a los santos resucitados entre nosotros, cuando veamos el cambio del cuerpo, cuando comencemos a ver a esas personas comenzar a entrar en la pequeña habitación durante las reuniones de resurrección. Y, por lo tanto, cuando sea nuestro turno de entrar en esa pequeña habitación, tendremos fe para caminar allí mismo, porque ahí es donde sucederá el cambio.

Recuerden que el hermano Branham nos contó sobre el niño muerto en Finlandia. Dijo que estaba escrito en el interior de la portada de su Biblia. Cuando se encontró con el accidente automovilístico y vio a ese niño pequeño que estaba muerto. Su mente fue a la visión, y la había escrito en la hoja de su Biblia, y cuando vio el choque, y abrió su Biblia, pudo ver que este era el cumplimiento de esa visión. Y entonces supo que era así dice el Señor. Cuando estén parados en esa carpa y vean esa pequeña habitación, y les digan que es su turno de entrar. Solo recuerden la visión. Solo recuerden, es "Así dice el Señor".

Cada vez que Dios hace algo por nosotros, edifica nuestra fe. Cuando se estén preparando para la resurrección, simplemente repasa las Escrituras y la visión de la carpa y estarán preparados para cuando llegue. Y Uds. lo verán, porque **viene por los que lo buscan**. Sigán repitiendo esa Escritura hasta que la sepan en su corazón. Ahora, esa es mi opinión, pero la baso en la visión de la carpa, y en las Escrituras, y en las personas que salen de la pequeña habitación completamente cambiadas en esa visión, y ni siquiera recuerdan lo que les sucedió en esa habitación.

Pregunta No 4) Avergonzado de él 65-0711 p:8 "... Y yo—yo quiero tener mi propia carpa, y mis—mis cosas, según la visión que me dio el Señor, y yo creo que el tiempo está cerca ahora mismo. Y quiero averiguar, mientras estoy aquí, por qué no pudiéramos conseguir la carpa. Y—y entonces cuando vayamos, por ejemplo, al venir aquí a Jeffersonville, en lugar de tener solo un día o dos, o tres o cuatro días, podemos salir por

acá y levantar esta carpa, y tener dos o tres semanas (¿ven Uds.?), y nadie puede decir nada al respecto. Podemos **tomar un campo de pelota**, o si no nos permiten usarlo, hay un granjero por acá que nos permitirá usar **una granja**".

De acuerdo con la siguiente imagen, que Ud. nos mostró, ¿no coincide esto con lo que el profeta está diciendo aquí "**un campo de pelota**"?



Bueno, esta es una imagen del campo de práctica de la Universidad de Cincinnati diseñado para la práctica de fútbol. Acabo de mostrar en una reciente reunión de preguntas y respuestas que la tecnología ahora está disponible para cumplir con la descripción de la visión de la gran carpa como catedral con paredes inclinadas.

Teníamos un campo de práctica cubierto similar en la Universidad de Minnesota cuando asistí allí también, y yo creo que la mayoría de las universidades importantes tienen una de estas instalaciones bajo un gran lienzo de carpa.

Simplemente él dijo que será en algún campo de pelota o instalaremos la carpa en el campo de algún agricultor. Ahora, la voz de Dios compró el campo de un agricultor para su gran instalación. Así que todo es posible, pero tenemos que esperar a que la manifestación de lo que él dijo suceda. Así que vamos a ser encontrados esperando.

Pregunta nº 5) ¿Por Qué La Gente Está Tan Fluctuante? 56-0101 P:18 ... Entonces El me llevó de allí, y vi una gran enorme carpa. ¡Yo nunca vi una carpa así! Y estaba atestada y dondequiera con gente alineada. Y yo salí a la...parecía como que yo estaba parado por encima de la gente, mirando hacia abajo; donde yo acababa de hacer un llamamiento al altar, y cientos y cientos de personas estaban llorando y regocijándose después que habían aceptado al Señor Jesús como su Salvador.

¿Se salvará la gente allí, mientras que sabemos que solo aquellos que ya serán renovados por la Voz de Aclamación, entrarán allí?

Respuesta No 5) Esa es una pregunta que tendremos que esperar hasta que estemos allí para averiguarlo. Tal vez algunos de sus hijos se salven en esas reuniones.

Pregunta No 6) Génesis 6:9 *Estas son las generaciones de Noé: Noé, varón justo, era perfecto en sus generaciones; con Dios caminó Noé.*

¿Podría por favor comentar sobre esta escritura ya que hay una necesidad hoy en día de ese caminar especial con Él como **con Dios caminó Noé?**

Respuesta No 6a) Bien, en realidad tenemos tres partes para esta pregunta. Por lo tanto, la primera parte, **Parte a)** La palabra hebrea que se usó para traducir la palabra **caminar** es la palabra hebrea "**halak**" y también se traduce como "**seguir**". Es la misma palabra que se usó de Enoc también en **Génesis 5:24** que decía "**Caminó, pues, Enoc con Dios, y desapareció, porque le llevó Dios.**"

Esta palabra **seguir** encajaría perfectamente con la escritura que dice: "**Los hijos de Dios son guiados por el Espíritu de Dios.**" Y, por supuesto, para ser **guiado** se tiene que **seguir**. Porque esto muestra que los hijos de Dios **siguen** a Dios. Y también con lo que el apóstol Juan dijo en **1 Juan 1:7** "**pero si andamos en luz, como él está en luz, tenemos comunión unos con otros, y la sangre de Jesucristo su Hijo nos limpia de todo pecado.**"

Pregunta No 6b) Con respecto a la pregunta sobre Noé, de **Génesis 6:9** el énfasis está en **Noé, varón justo, era perfecto en sus generaciones;** ¿Podría edificarnos sobre esto, por favor? Hay dos partes en esta pregunta.

Respuesta 6b) Primero **Noé era varón justo**, significa que era un hombre justo. La palabra hebrea **tsaddiyq** significa "**Legal**" **justo** o **recto**. El apóstol Pedro nos dice que Noé **era un predicador de justicia**, que es "rectitud", que es una palabra o revelación correcta. Él tuvo la revelación para la hora.

2 Pedro 2:5 nos dice: ... "**y si no perdonó al mundo antiguo, sino que guardó a Noé, pregonero de justicia, con otras siete personas, trayendo el diluvio sobre el mundo de los impíos;**"

Pregunta No 6c) Ahora, la tercera parte de esta pregunta es donde Dios nos dice **a Noé que era... perfecto en sus generaciones**. La palabra hebrea para perfecto es **Tamiym** completo y significa **entero** y **sin mancha**. Así que Dios nos está diciendo que Noé fue completo y sin mancha **en sus generaciones**. Y la palabra hebrea para **generaciones** es **dowr**, que significa el ciclo del tiempo. Así que Noé fue el último hombre que fue perfecto en su linaje como humano, un hijo puro de Adán y Eva sin mezcla de la serpiente. El último hombre que fue genéticamente hijo de Adán, hijo de Dios. Todos los demás nacidos después de él tenían la mezcla en su sangre, incluida su esposa. Y así es como el mal llegó a ser tan grande en la tierra que Dios dijo: **10 Y Noé engendró tres hijos, Sem, Cam y Jafet.**

Por lo tanto, si Noé fue el último hombre que fue completamente genéticamente humano, en su linaje, entonces sus hijos no lo fueron.

11» Y se corrompió la tierra delante de Dios, y estaba la tierra llena de violencia. 12 Y miró Dios la tierra, y he aquí que estaba corrompida; porque toda carne había corrompido su camino sobre la tierra. 13 Dijo, pues, Dios a Noé: He decidido el fin de todo ser, porque

la tierra está llena de violencia a causa de ellos; y he aquí que yo los destruiré con la tierra. 14 Hazte un arca de madera de gofer; harás aposentos en el arca, y la calafatearás con brea por dentro y por fuera. 15 Y de esta manera la harás: de trescientos codos la longitud del arca, ..."

Ahora, la siguiente pregunta habla de otro hijo, el Hijo de Dios.

Pregunta No 7) Hebreos 1:8 Mas **del** Hijo dice: Tu trono, **oh Dios**, por el siglo del siglo; Cetro de equidad es el cetro de tu reino.

Esto trae confusión en muchos, ¿puede Ud. ayudarnos a entender mejor esta afirmación?

Respuesta No 7) Bien, así que cuando leemos algo de las Escrituras o de nuestro profeta que al principio puede parecer contradecir otras cosas escritas o dichas, entonces debemos mirar lo que se dice antes y después para asegurarnos de que la continuidad se lleve a cabo. Si no es así, entonces debemos mirar la **palabra que parece desconcertarnos** y revisar la redacción original.

Y encontramos el problema en la palabra tal como fue escrita: "**Mas del Hijo dice: Tu trono, oh Dios...**" el problema está en la palabra **del** porque muestra dirección al hijo, como si el hijo fuera Dios. Pero sabiendo que Jesús negó ser Dios, sino se declaró a sí mismo como el hijo de Dios, entonces tenemos que examinar esta palabra.

Ahora la palabra griega es "**pros**" y es una preposición de dirección, pero no dice qué dirección debe usarse.

Los eruditos trinitarios que escribieron la Biblia Reina Valera usan la palabra "del" porque creen en tres dioses o tres personas que forman a Dios. Pero esta misma palabra **pros** también se usa en las Escrituras como "según", ya que vemos la misma palabra "Pros" traducida como "**según**" en **2 Corintios 5:10** "*Porque es necesario que todos nosotros comparezcamos ante el tribunal de Cristo, para que cada uno reciba **según** lo que haya hecho mientras estaba en el cuerpo, sea bueno o sea malo.*

Por lo tanto, la palabra "**según**" que también significa "**perteneciente a**" y "**con respecto a**". Por lo tanto, la traducción correcta debería haber cambiado la dirección del hijo a aquel con el que el hijo está hablando: "**según el hijo que dice**"... "Perteneciente al hijo que dice" o "**con respecto al hijo que dice**", ... Y entonces, ¿qué dice el hijo? "**Tu trono, oh Dios, es por los siglos de los siglos: un cetro de justicia es el cetro de tu reino**".

Cuando compartí esto con el Hermano Vayle, él pidió que le trajeran todas las Biblias de su casa, había 8 Biblias, y luego cambió la palabra de "DEI" "según" en ese versículo.

Pregunta No 8) 1 Corintios 6:15 "*¿No sabéis que vuestros cuerpos son miembros de Cristo? ¿Quitaré, pues, los miembros de Cristo y los haré miembros de una ramera? De ningún modo. 16 ¿O no sabéis que el que se une con una ramera, es un cuerpo con ella? Porque dice: Los dos serán **una sola carne**.* ¿Qué significa ser **una sola carne**?

Respuesta No 8) cuando un hombre se une a su esposa, él y su esposa, en el momento de la unión, son una sola carne. Y lo que producen en la descendencia es **una sola carne** por su unión. El bebé tiene algo del ADN de la madre y parte del ADN del padre. Así que la unión de los dos hace una sola carne.

Que Dios les bendiga; espero que las respuestas a estas preguntas hayan sido de ayuda para Uds.

Oremos...

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Enero, 2023
La Paz, Bolivia